

Juan Miguel Echevarría entend améliorer à Torun le bond réussi à Karlsruhe



La Havane, 7 février, (RHC).- Juan Miguel Echevarría, le jeune spécialiste cubain du saut en longueur, entend améliorer au meeting de Torun, en Pologne les 8 mètres 08 qu'il a enregistrés à Karlsruhe, en Allemagne, il y a quelques jours seulement.

Le Cubain a partagé son ambition au cours d'une conférence de presse préalable au meeting de la ville polonaise.

Juan Miguel Echevarría, 20 ans, figure parmi les stars qui ont eu la gentillesse de s'adresser à la presse au salon principal de l'Arena Torun.

Il a dit être dans un excellent moment grâce à la bonne préparation qu'il suit pour cette saison aux côtés de son entraîneur Daniel Osorio.

Il a avoué qu'il préfère les compétitions en plein air aux tournois en salle.

« Les superficies des salles sont très variables mais il est incontestable que le fait de sentir le public si près encourage et cela me fait plaisir » a pourtant admis le jeune athlète cubain.

Même si sa saison 2018 a été interrompue suite à une lésion, Juan Miguel Echevarría a réussi l'année dernière une marque de 8 mètres 68 et il a fait, rappelons-le, un bond de 8 mètres 83 qui n'a pas été homologué par l'IAAF pour un minimum de vent en faveur.

Il a donc bien des chances de tenir sa promesse. Il ne faut que suivre ses résultats à Torun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182929-juan-miguel-echevarria-entend-ameliorer-a-torun-le-bond-reussi-a-karlsruhe>



Radio Habana Cuba